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Comité d'Accompagnement de la société ECOFROST à PERUWELZ 
 

PROCES VERBAL  

 

REUNION DU 28 JANVIER 2021 

 
 

 

Présents:     

 

Pour le groupe des riverains:  

 

Monsieur Michel VANDER STRICHT,  Riverain - PERUWELZ 

Monsieur Jean MAAS,  Riverain – PERUWELZ 

Monsieur Christophe DEWULF,  Riverain - BONSECOURS 

 

 

Pour le groupe de l'entreprise:  

 

Monsieur Olivier MAES, ECOFROST Responsable Environnement – PERUWELZ 

Monsieur Jeannot HOFLACK, ECOFROST Responsable Production - PERUWELZ 

Monsieur Yannick TYVAERT, ECOFROST Responsable Qualité - PERUWELZ 

 

 

Pour le groupe autorité(s) et administrations:  

 

Madame Audrey VAN COPPENOLLE, ADMINISTRATION COMMUNALE Service Urbanisme – 

BELOEIL 

Madame Julie SCHIRVEL, ADMINISTRATION COMMUNALE Chef de Service - PERUWELZ 

Monsieur Jean-Christophe MASURE, ADMINISTRATION COMMUNALE Conseiller en 

Environnement - PERUWELZ 

Monsieur Yves WUILPART, ADMINISTRATION COMMUNALE Echevin Environnement-Travaux-

Mobilité - PERUWELZ 

Monsieur Géry PRIMOSIG, D.P.A.-S.P.W Attaché qualifié - MONS 

Monsieur Jean Christophe GRIGNARD, Cellule Environnement Hainaut Développement - 

Province du Hainaut et Président du Comité. 

 

 

Excusés: 
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Premier point: 

Accueil – présences, calendrier des réunions 

 

Le président ouvre la séance en visioconférence et indique qu'en raison de la situation 

actuelle et de l'évolution de la pandémie toutes les réunions en présentiel ont été 

annulées.  

 

Après un rapide tour de table et la vérification du bon fonctionnement pour tous, de 

l'audio et de la vidéo, il remercie l'ensemble des membres pour leur présence. 

 

Faisant écho à divers retours, Il indique qu'il est important, face à cette situation inédite, 

de conserver la bonne communication entre les différents partenaires en évitant les 

risques sanitaires. Le virtuel est une alternative temporaire permettant de prévenir tout 

risque de propagation du virus, mais il ne remplacera pas la richesse des échanges et la 

plus value qu'apportent les réunions des comités d'accompagnement en présentiel.  

 

C'est pourquoi, si les conditions le permettent les prochaines réunions, sous réserve de 

l'accord de notre hôte  se dérouleront dans les locaux d'ECOFROST  

 

Pour rappel le calendrier 2021 des prochaines réunions du comité d'accompagnement 

est le suivant: 

 

- Jeudi  29 avril à 17h30 dans les locaux d'Ecofrost. 

 

- Jeudi 17 juin   à 17h30 dans les locaux d'Ecofrost. 

 

- Jeudi 18 novembre à 17h30 dans les locaux d'Ecofrost. 

 

Le président indique que le procès-verbal du 19/11/2020 a été approuvé et est accessible 

au public sur le site de la Ville.  

 

Il est aussi acté l'ajout de l'adresse générique du Département de la Police et des 

Contrôles (DPC), avec l'aval d'ECOFROST, dans la liste de distribution du comité 

d'accompagnement. Les documents relatifs aux travaux du comité d'accompagnement 

leur seront donc communiqués pour information.  

 

Les points à l'ordre du jour de la réunion sont les suivants: 

 

1. Accueil: présences, approbation du procès verbal de la réunion précédente, 

calendrier des réunions  

2. Synthèse de l'activité de l'entreprise depuis la réunion précédente en ce compris 

l’évolution des études / du dossier de permis en cours – (Présentation selon état 

d'avancement des études en cours).  

3. Remarques, plaintes et questions  

4. Fonctionnement, prochain ordre du jour  

5. Divers  

 

Deuxième point: 

Synthèse de l'activité de l'entreprise depuis la réunion précédente; 

 

Monsieur MAES présente la synthèse de l'activité de l'entreprise depuis la réunion 

précédente à savoir le 19/11/2020. 
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Outre quelques périodes de ralentissement et d'arrêt durant les fêtes de fin d'année, 

ECOFROST a repris une activité normale en janvier et fonctionne en semaine à pleine 

capacité. La production part pour partie en stockage.  

 

Il n'y a pas eu de difficulté particulière sur la période.  

 

Dans les prochains mois, il n'est pas exclu une adaptation de l'activité. 

 

Monsieur MAES, signale que le dossier de permis est toujours en attente, il évolue et des 

discussions sont toujours en cours. Il tiendra informé le comité d’accompagnement de 

l’évolution du dossier. 

 

 

Troisième point:  

Plaintes - Questions-réponses 

 

 

En ce qui concerne le volet plaintes, il n'y pas eu de plainte enregistrée depuis la dernière 

réunion (19/11/2020) par ECOFROST. 

  

Le service environnement de la ville, Monsieur l'Echevin et les riverains confirment 

l'absence de plainte sur la période.  

 

 

Monsieur VANDER STRICHT ajoute qu'en période de confinement et de pleine l'activité de 

l'entreprise c'est un élément positif. 

 

 

Monsieur MAES signale que le bureau d'étude agrée pour les études acoustiques poursuit 

le travail et que les remarques et observations formulées par les riverains lors de la réunion 

précédente ont été prises en compte. 

 

En réponse à Monsieur WUILPART qui ne constate plus de plainte concernant les odeurs et 

se demande s'il y a eu un travail spécifique, Monsieur MAES explique que depuis la mise 

en place des filtres sur les friteuses il y peu de nuisances olfactives.  

 

En réponse à Monsieur VANDER STRICHT, Monsieur MAES indique que le plan de circulation 

est bien respecté. Ledit plan est systématiquement distribué aux transporteurs. Il n'y a plus 

de retour concernant le charroi ni de plainte à ce sujet.  

 

Ce point n'appelle plus de remarque ou de question. 

   

 

 

 

 

 

Quatrième point:  

Fonctionnement, prochain ordre du jour 

 

Points à mettre à l'ordre du jour de la réunion suivante. 
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1. Accueil: présences, approbation du procès verbal de la réunion précédente, 

calendrier des réunions  

2. 1. Présentation de l'Etude d'Incidence sur l'Environnement.  

2.2 Synthèse de l'activité de l'entreprise depuis la réunion précédente en ce 

compris l’évolution des études (Présentation selon état d'avancement de 

l'étude bruit).  

3. Remarques, plaintes et questions  

4. Fonctionnement, prochain ordre du jour  

5. Divers  

 

Les points complémentaires doivent parvenir au président un mois avant la réunion, le cas 

échéant ils seront intégrés dans les divers 

 

 

 

Cinquième point:  

Divers 

 

En réponse à Monsieur PRIMOSIG, Monsieur MAES signale que la présentation de l'Etude 

d'Incidence sur l'Environnement sera proposée au comité d'accompagnement dès que 

possible. Pour ce faire la date de la prochaine réunion prévue le 29 avril pourrait-être, sur 

proposition d'ECOFROST, avancée. 

 

Il n'y a plus de divers.  

 

Le président clôture la séance et remercie l'ensemble des participants 

 

---------------------------- 


